



▶ PELAYANAN KESEHATAN

# 16 Puskesmas Terakreditasi Paripurna

**UMBULHARJO**—Sebanyak 16 puskesmas di Kota Jogja meraih predikat Paripurna dari Kementerian Kesehatan RI. Akreditasi dilakukan Direktorat Jenderal Pelayanan Kesehatan Kemenkes yang menyoroti 18 puskesmas di Kota Jogja.

Triyo Handoko  
[triyo@harianjogja.com](mailto:triyo@harianjogja.com)

Untuk hasil akreditasi dua puskesmas lain di Jogja belum disampaikan. Sebelum akreditasi, Dinas Kesehatan (Dinkes) Kota Jogja menggelar beragam persiapan untuk memaksimalkan layanan kesehatan di seluruh puskesmas. "Sebanyak 16 puskesmas terakreditasi Paripurna," kata Ketua Tim Kerja Penjaminan dan Peningkatan Mutu Kesehatan Dinkes Jogja, Umi Nur Chariyati, Selasa (10/10). Umi menjelaskan saat akreditasi dilakukan pembagian gelombang

- ▶ Survei dan penguatan itu bertujuan meningkatkan layanan kesehatan di tiap puskesmas.
- ▶ Tujuan akreditasi penilaian layanan kesehatan ini untuk memastikan keselamatan pasien, layanan yang adil dan tidak diskriminatif.

pengujian. Gelombang pertama dilakukan pada Juli dengan sasaran delapan puskesmas, yaitu Puskesmas Umbulharjo 1, Jetis, Umbulharjo 2, Ngampilan, Kraton, Mantrijeron, Pakualaman, dan Gondokusuman 2. Sedangkan gelombang kedua pada Agustus 2023 menyoroti sembilan puskesmas. "Pada gelombang kedua yang diakreditasi Puskesmas Kotagede 2, Wirobrajan, Gedongtengen, Mergangsan, Kotagede 1, Gondokusuman 1, Tegalrejo, Danurejan 2 dan Gondomanan," katanya. Sedangkan pada September akreditasi menyoroti Puskesmas Danurejan 1. "Sebelumnya kami menggelar survei mandiri dan penguatan pada tata kelola sumber daya serta tata kelola pelayanan dan penunjang," katanya. Survei dan penguatan itu bertujuan meningkatkan layanan kesehatan di

tiap puskesmas. "Dasar penguatan itu sesuai dengan standar layanan kesehatan yang dikeluarkan Kemenkes," ujar Umi.

Kepala Dinkes Kota Jogja, Emma Rahmi Aryani mengapresiasi capaian puskesmas di wilayahnya tersebut. "Hasil akreditasi Paripurna ini merupakan hasil usaha bersama, baik petugas di tiap puskesmas dan berbagai pihak lain yang terus berupaya meningkatkan layanan kesehatan di Kota Jogja," katanya.

Emma menjelaskan semakin layanan kesehatan berkualitas, maka kepentingan masyarakat semakin terpenuhi. "Tujuan akreditasi penilaian layanan kesehatan ini untuk memastikan keselamatan pasien, layanan yang adil dan tidak diskriminatif. Semuanya untuk masyarakat," katanya.

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Kesehatan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 23 September 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005